



Una de las exposiciones en la pasada edición del salón

12 expositores y 17 marcas en el 22º Salón del Automóvil

Del viernes 16 al domingo 18 en el Pabellón Ferial

JULIÁN GÓMEZ

Este viernes 16 de noviembre, a las 11 de la mañana, será inaugurado el XXII Salón del Automóvil de Valdepeñas, en el que tomarán parte 12 concesionarios de la provincia de Ciudad Real, representando a 17 marcas automovilísticas. El concejal de Desarrollo Empresarial, Francisco Delgado, en compañía de representantes de las marcas Renault-Dacia, Amelia Badillo, y Nissan, Joaquín Crespo, ha presentado los detalles de esta 22 edición, de los que destaca el aumento en dos, del número de empresas expositoras: 12 frente a las 10 del año pasado. Según Delgado, es síntoma de que la recuperación económica es un hecho. «Esperemos que los resultados sean reflejo de que la recuperación existe».

CIUDAD REAL, MANZANARES Y VALDEPEÑAS

De las firmas expositoras, 5 son de Ciudad Real capital, 5 de Valdepeñas y 2 de Manzanares. Con las 17 marcas a que representan, ocuparán la totalidad de los 4.000 metros cuadrados del pabellón. Las marcas cuyos modelos se podrán conocer son Jaguar, Land Rover, Magda, Opel, Peugeot, Renault, Nissan, Citroën, Mercedes, Dacia, Ford, Seat, Jeep, Fiat, Alfa Romeo, Kia y DS. El Salón abrirá de 11 a 14 y de 17 a 21 horas. Se confía en una afluencia masiva de público, en beneficio de un sector importante para la economía de la comarca.

DESCUENTOS ESPECIALES

Amelia Badillo avanza que los expositores ofrecerán descuentos especiales a los visitantes de la feria. Joaquín Crespo señala que aunque el producto principal de la feria será el vehículo nuevo de turismo, habrá también presencia de vehículos comerciales e industriales.



Joaquín Crespo (Nissan) y Amelia Badillo (Renault-Dacia) con el concejal de Desarrollo Empresarial

«LOS DIÉSEL SEGUIRÁN ESTANDO AHÍ»

Los profesionales no temen por que los vehículos con motor diésel pierdan su mercado, que según indican, corresponde básicamente a los profesionales. Quienes hace años optaron por un diésel, realmente lo que necesitaban era un gasolina. Joa-

quín Crespo encuentra que se está dando una «propaganda equivocada» cuando se apunta a la caducidad de los motores de gasóleo. «El diésel seguirá estando ahí». Lo que sí cabe esperar, es una mejora en los precios de estas motorizaciones.

Para Francisco Delgado, lo que se plantea con la subida del precio (vía impuestos) del gasóleo de automoción, es un problema medioambiental. El concejal coincide en que quienes años atrás optaron por la mecánica diésel, en realidad lo que necesitaban era gasolina.

*** Gana 1000 euros en repostando**
Por cada 20 euros de combustible 1 papeleta



Estación de Servicio LAGUNA - Avda. del Vino, 10 - 926 313 348



*Participa en el sorteo de 1000 euros en carburante. El poseedor de la papeleta cuyo uno de sus 2 números coincida con las 4 últimas cifras del sorteo que indica en dicha papeleta celebrado en la Lotería Nacional, Estación de Servicio Laguna, le hará entrega de 1000 euros en carburante. Promoción sujeta a la Ley 13/2011. Las bases se encuentran en La Estación de Servicio Laguna

Talleres Victor Astasio

Mecánica, diagnosis y electricidad para vehículos industriales y turismos
Aire acondicionado - Neumáticos
Semi-remolques - Maquinaria agrícola

Nuevas Instalaciones, en Calle Barril, 14
13300 VALDEPEÑAS (C. Real)
Tel/Fax 926 348 498 - Móvil 669 755 369
www.talleresvictorastasio.es

IMPORTANTE NOVEDAD

Ahora somos INSTALADORES AUTORIZADOS del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina. La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. SERVICIO EXCLUSIVO EN VALDEPEÑAS